
Выпускники ФМк 2017 или как
становятся специалистами?
Все  экзамены  сданы,  дипломные  работы  представлены
государственной комиссии, лето в самом разгаре, а это значит…
значит,  что  выпускники  ФМк  2017  года  не  только  получили
заветные дипломы, но и отпраздновали это событие!

Поздравляем выпускников!
В пятницу 23 июня в актовом зале второго учебного конкурса был
зачитан  приказ  о  присвоении  выпускникам  ФМк  квалификаций
маркетолог-экономист  или  логистик-экономист.  Отдельно  были
отмечены студенты, окончившие учебу с “красным” дипломом:

Путинцева Екатерина (ДМП);
Путинцева Татьяна (ДМП);
Гаврильчик Мария (ДМР);
Лятецкая Анна (ДМР);
Муромская Екатерина (ДМР);
Жумабекова Анастасия (ДМР);
Бабушкина Евгения (ДМЛ-2);
Крачко Елизавета (ДМЛ-2);
Терлюкевич Татьяна (ДМЛ-2).

А дальше?
Улыбки,  радостный  смех,  вспышки  фотоаппаратов  и  громкие
поздравления – вот, чем запомнит “Нархоз” этот радостный день.

http://fmk.bseu.by/%d0%b2%d1%8b%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba%d0%bd%d0%b8%d0%ba%d0%b8-%d1%84%d0%bc%d0%ba-2017/
http://fmk.bseu.by/%d0%b2%d1%8b%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba%d0%bd%d0%b8%d0%ba%d0%b8-%d1%84%d0%bc%d0%ba-2017/


Группа ДММ-2

Но ведь это еще не все! Кто хорошо потрудился, тот вправе
хорошо  отдохнуть  (в  нашем  случает  все-таки  хорошо
отпраздновать  получение  диплома).  Поэтому  после  официальной
части  торжества  ребята  все  вместе  отправились  в  ресторан
«Дрозды клуб» продолжать веселиться. Красная ковровая дорожка,
несколько  фотографов  и  победный  туш  встретили  молодых
специалистов  сразу  у  входа.  А  дальше?  А  дальше  балетное
представление,  шоу  барабанщиков,  живая  музыка,  конкурс  на
лучшее  исполнение  песни  и,  конечно  же,  салют  в  честь
новоиспеченных маркетологов и логистов, танцы до утра и первый
рассвет в роли дипломированного специалиста.

Однако, как был здорово не прошел выпускной у наших ребят,
самое главное – это то, что праздник был общий!
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Учеба – это не просто четыре года
за партой

Семья ФМк объединяет не только тех, кто сейчас студент, но и
тех,  кто  давно  отправился  в  собственное  плавание.  Мы
внимательно  следим  за  тем,  как  складываются  судьбы  наших
выпускников,  поддерживаем  молодых  специалистов  и  всегда
гордимся  своими  студентами.  Учеба  на  факультете  –  это  не
просто  четыре  года  за  партой.  Это  время,  когда  вы  можете
получить  качественное  и  востребованное  образование,  найти
друзей  и  коллег  на  всю  жизнь,  получить  бесценный
профессиональный  и  личный  опыт.  ФМк  не  учит  выполнению
стандартных операций, ФМк дает своим студентам инструменты для
дальнейшего  роста.  Хотите  понять,  что  такое  маркетинг  и
логистика? Добро пожаловать к нам!
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Слово тем, кто знает об ФМк все
А  кто  сможет  лучше  рассказать  о  только  что  полученном
образовании,  как  не  выпускники  ФМк  2017?!
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Путинцева Татьяна

Целеустремлённый  интернет-
маркетолог – Никита Довнар
Читать интервью с нашими успешными выпускниками – прекрасно,
но вот со студентом 2-го курса, который находится в начале
своей карьеры интернет-маркетолога и смело может претендовать
на роль успешного выпускника ФМк, не менее интересно!
Мы хотим познакомить вас с креативным и интересным студентом
нашего  факультета,  победителем  «The  Graduate  2017»  Никитой
Довнаром!

Интернет-маркетолог – Никита
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Довнар!

Никита  Довнар  –  настоящий  интернет-маркетолог
ФМк!

На ФМк – целенаправленно!
– Привет, Никита! Хотелось бы начать с вопроса, который мы
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задаём всем нашим успешным выпускникам: Почему ФМк?

–  В  10  классе  я  открыл  список  всех  университетов  и
специальностей,  знал,  что  точные  науки  –  не  моё,  поэтому
приглянулись логистика и маркетинг. Маркетинг привлёк больше и
одержал победу в моём выборе. В 11 классе уже заинтересовался
маркетингом, хотелось узнать больше о будущей специальности, и
поэтому  начал  ходить  на  тематические  мероприятия.  Стал
«вливаться» в эту сферу. Начал с мастер-класса по интернет-
маркетингу и дальше при любой возможности продолжал ходить на
различные  мероприятия  по  интернет-маркетингу.  Был  на
конференции «Digital GO» от Webcom, также удалось попасть на
международную стартап конференцию. Было очень увлекательно и
познавательно.

Никита на первом мастер-классе

Главное – желание!
– У тебя довольно большой послужной список для 2-го курса. Как
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тебе удалось?

– Желание развиваться и познавать новое – всё, что нужно для
старта. Со стажировкой в ЧУП «Гусаров Групп» вышла довольно
интересная  история:  в  декабре  2016,  будучи  студентом  1-го
курса, у меня было огромное желание узнавать что-то новое и
развиваться  помимо  универа  и,  конечно,  работать.  В  ленте
VK попалось объявление о стажировке. Самое интересное то, что
требовались студенты 3-4 курса, но я решил попробовать, хуже
точно не будет. Опыта в сфере интернет-маркетинга у меня не
было, за плечами лишь 5-6 тематических мероприятий, мастер-
классов. Отправил своё небогатое CV с хорошей мотивационной
частью, указал знание английского и ещё пару мелочей. И меня
взяли,  да!  Там  меня  обучала  начальник  отдела  контекстной
рекламы  Анна  Строгая,  отвечала  на  все  мои  многочисленные
вопросы по Яндекс Директу и Google Adwords, после изучения
теории  поэтапно  разбирался  в  практической  части.  И  таким
образом меня пошагово обучили созданию контекстной рекламы.
Стажировался там 3 месяца. Это было отличное время, много
новых знакомств и опыта, теперь лично знаю Андрея Гусарова и
много  других  не  менее  интересных  людей.  Формируется  круг
знакомых в этой сфере.  Опыт этой стажировки очень помог мне
во время участия в «Google The Graduate 2016»: намного легче
было сдавать сертификационные экзамены, так как имелся уже
практический опыт в этой сфере.

Стажировки – это мегакруто!

Я был волонтёром в JellyFish, продвигал стажировки, попробовал
сам и советую всем.

https://gusarov-group.by/
https://vk.com/jellyfish_minsk


Jellyfish. Ребята выиграли 6-й Social Weekend

После окончания «The Graduate» меня взяли на стажировку в
Онлайн-гипермаркет  «21vek.by».  Написал  ответственному  за
стажировки парню, и меня пригласили на собеседование, которое
было  пропитано  очень  непринуждённой  атмосферой,  приятным  и
интересным  общением.  Долой  чопорного  начальника  и  туго
затянутые галстуки! Месяц стажировался в 21vek.by и это был
очень классный месяц. У нас было шикарное трио. Изначально
договаривались на 4 часа работы в офисе, но так увлекались,
что  проводили  там  минимум  по  6!  Новые  знакомства,
увлекательная работа и неоценимый опыт. Что может быть лучше?
Но  из-за  учебы  во  2-ю  смену,  пришлось  уйти.  Но  благо
чередованию смен: в июне я возвращаюсь в 21vek.by и уже на
должность «специалиста по интернет-маркетингу».
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Один из первых дней на стажировке в 21vek.by

 Поздравляем Никиту и желаем огромного успеха!
И это ещё не весь список!

Затем  работал  в  телекоммуникационной  компании  «Искрабел»
интернет-маркетологом удалённо. Но если в 21vek.by я занимался
только контекстной рекламой, то здесь уже был универсальным
специалистом: контекстная реклама, e-mail рассылки, наполнение
сайта, аналитика. И если 21vek.by был B2C, то здесь – B2B,
причём  сложный,  и  было  довольно  интересно  поработать  там,
узнавать клиентов в этом сегменте и получать представление о
механизме работы.

– Как позиционировать себя для успешной работы?

– Никогда не нужно бояться. Даже если видишь, что требуются
студенты 3-4 курса, то попробуй и на 1-м, ведь и для тебя
может что-то найтись! Главное – желание и целеустремлённость.
Но нужно всегда реально оценивать свои возможности, навыки и
интересы. Не мало важно уверенно держаться на собеседовании и
никогда  не  стесняться,  не  скрывать  своих  достоинств  при
составлении  резюме  (но  не  стоит  писать  заезженные  слова
наподобие «стрессоустойчивый»). Также если вы хотите работать
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в  сфере  интернет-маркетинга,  то  хорошее  знание  английского
просто необходимо. Я пытаюсь совершенствовать свои языковые
знания различными способами.

– Стоит ли участвовать в «The Graduate»? Что это дало тебе?

–  Безусловно,  да!  Тебе  дают  хорошие  теоретические  знания,
которые затем применяешь при сдаче сертификационных экзаменов.
И вот осталось применить все полученные знания на практике – и
добро  пожаловать  в  интернет-маркетинг!  Также
рекомендую  принять  участие  в  Google  Online  Marketing
Challenge(GOMC):  формируешь  команду  из  3-6  человек,
заручаешься поддержкой преподавателя, затем находишь бизнес и
делаешь  контекстную  рекламу  за  250$,  которые  получаешь  от
Google, при условии, что их нужно потратить за 3 недели (для
меня это был устрашающе маленький срок, но всё же справился и
с этой задачей). Это даёт неоценимый опыт! По окончанию «The
Graduate» можно пройти стажировку в каком-либо агентстве или
компании. Мне посчастливилось посетить один из офисов Google,
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проникнуться  этой  атмосферой,  увидеть  его  изнутри,
познакомиться с очень интересными и креативными людьми! Во
время участия очень многие отсеиваются, в 2016 году дошли до
конца лишь 2,7% всех участников (лишь «избранные»). В этом
году  участие  в  GOMC  было  необязательным,  но  участвовать,
конечно, стоит. Практика, практика и ещё раз практика! К тому
же, за это начисляют баллы в «The Graduate». В том году я
занял  13-е  место,  что  в  общем-то  неплохо,  а  в  этом..
(барабанная дробь).. 1-е место из 1000 участников. Это была
очень приятная новость.

Поздравляем Никиту с таким замечательным результатом!
Пример  настоящего  целеустремлённого  и  предприимчивого
интернет-маркетолога!

Вроцлав, офис Google. Слева направо: Аня (одна из финалисток),
Вика (организатор The Graduate в 2016-2017), Никита
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Вид на Вроцлав с церкви Святой Елизаветы

Рекомендуем прочесть нашу статью о Google The Graduate 2017.

– Чем увлекаешься помимо маркетинга?

– Путешествия – большая любовь! «Автобус-забронированный номер
в Hostel-шикарные выходные в другом городе» – схема моего
движения. Любимый город – Гамбург. Из городов Германии для
меня  он  оказался  наиболее  приятным,  с  живой  атмосферой  и
прекрасной  архитектурой.  Во  время  путешествия  по  Германии,
удивило то, что Берлин покрыт граффити, нет ни одной свободной
стены и, к тому же, этот город показался слишком строгим,
расчётливым, не совсем уютным. На счету уже около 30 городов,
и этот список беспрестанно растёт.
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Гамбург
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На заводе BMW в Берлине
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Хайфа

– Каким ты видишь себя через 10 лет?

– Есть планы развиваться профессионально, побывать во многих
странах и поставить done✅напротив многих городов, знакомиться
и общаться с интересными и хорошими людьми, которые широко
мыслят и добиваются поставленных целей. Общение с ними не
только  вдохновляет,  но  и  мотивирует,  помогает  понять,  что
никаких барьеров нет, и главное – чётко определить свою цель и
делать всё для её достижения!
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Учитесь,  развивайтесь,  не  бойтесь  узнавать  новое,  всегда
следуйте своим целям и помните, что нет ничего невозможного!

Fmkfamily,
Ирина Сергеенко

Шепот мыслей вслух…

“Жизнь – это что-то о настоящем. Ты
– это что-то о волшебстве”
Будильник на 7:20 – первый из пяти заведенных, первый из вновь
неуслышанных. Завтрак как обычно минут 15-20. Автобус никак не

http://fmk.bseu.by/wp-content/uploads/2017/06/1.jpg
http://fmk.bseu.by/%d0%be%d0%b1%d1%8b%d1%87%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%8c-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d0%b0-%d1%84%d0%bc%d0%ba/


привыкнет опаздывать на те же 30 секунд, что и ты. На работе
какой-то дедлайн прошел вчера, но завтра будет еще один. В
универе  контрольная,  где  за  неправильный  ответ  отнимается
балл.  Подготовиться?  Конечно.  По  дороге  «туда»  будет  куча
времени, как раз чтобы успеть. Последний звонок, тоже немного
сонный, выпускает на улицу, где градиент неба обещает завтра
такое же, как сегодня и вчера. Вторник задвигает кулисы, среда
готовится выступать.

Неужели правда? НЕТ конечно, как вы могли такое подумать?
Жизнь  совсем  другая,  жизнь  –  это  что-то  о  волшебстве…
Небольшие заметки студентки 3 курса Полины Дробушевич, чтобы
взглянуть под другим углом на что-то важное, в другом цвете на
что-то простое.

«Я слежу за Человеком через голос, пока он рисует. Рисует –
медленно, вдумчиво, время от времени отходя и с удовольствием,
будто бы от солнца, щуря глаза. На правой руке тикают часы,
отсчитывая  проведенное  в  Мастерской  время.  Время  –  чужое,
неласковое и совсем непохожее на время Человека. На левой руке
играют  весенние  краски,  ведь  он  так  любит  их  –  бирюзовые
Плитвицкие озёра, глубокого синего цвета норвежские фьорды,
голубые воды ледяных лабиринтов. Ему нравится зелёный и цвет
воронова крыла, и они то появляются, то заново прячутся на
коже под легкими пальцами. Он рисует заспанное, сонное утро,
расцвечивает озерную гладь. Он рисует озеро, а я чувствую
запах грозы и земли. С помощью красок он создает объем, с
помощью фантазии – несуществующие завихрения. Он пишет маслом
– а в моем окне появляются его рисунки.  Я смотрю, как Человек
распускает цветы небрежными взмахами кисти. Два-три штриха – и
я вижу бутон, за ним еще и еще.  Рисует пушистый, пахнущий
мятой хвойный лес – а ко мне, в реальность, в это же время из
него вылетает яркая птица, созданная его кистью и мыслью.

Нет, он не дарит свои рисунки одному человеку! Он отдает их
всем, каждому дает почувствовать теплое дыхание в спину.»



Мы сами создаем свою реальность, сами декорируем и украшаем
ее, создаем цвета, ароматы, вкусы, наслаждения. Что мешает
ощущать привкус сладкого настроения где-то на кончиках губ?

«Спонтанность.
Мы уехали на 12-километровый забег, решив заодно погулять в

http://fmk.bseu.by/wp-content/uploads/2017/04/cammomile.jpg


маленьком  городке  и  оставить  себе  множество  воспоминаний,
которые время от времени прилетают напоминаниями в виде птиц и
песен.  Совершенно  уставшие,  мы  сидели  в  электричке  ‘на
обратно’, общались с дедушками и любили прохладный воздух из
приоткрытого  окна.  Услышали  название  станции  и  безмолвно
спросили друг у друга глазами: ‘выйдем погулять?’. Испугали
бабушек, сидящих рядом, взяли номер телефона у дедули и босые,
но  абсолютно  счастливые,  выбежали  из  электрички.»

Они  ведь  случаются.  Да-да,  непременно  случаются…  Такие
маленькие  или  большие,  совсем  необычные  или  до  смущения
наивные, такие теплые и приятные чудеса. В такие моменты,
зажмуриваешься  и  про  себя  тихо-тихо  шепчешь  невидимое
«Спасибо».

«Чудеса  перекатываются  как  конфеты  во  рту,  стоит  только
развернуть  фантик  и  осознать,  что  это  не  твоя  нелюбимая
лакрица с чёрной душой, а вишневая карамель из детства.»

«Знаешь,  сделанного  не  вернуть.  Не  вернутся  кисти  рябин,

http://fmk.bseu.by/wp-content/uploads/2017/04/funny.jpg


склеванные  птицами,  не  повторятся  чудеса,  произошедшие
однажды. И ты не грусти по этому, никогда не грусти, слышишь?
Ведь будут новые ягоды, новые чудеса и путешествия. Особенно
если ты приложишь к этому немного эмоций и Сил.»

Ведь Жизнь – это что-то о настоящем.

Авторы статьи: Дробушевич Полина
Путинцева Екатерина
Фото: Царик Ксения

Что  такое  ФМк  или  типичный
день студента
Что такое ФМк? Почему именно ФМк? Можно конечно рассказать
историю  факультета  и  объяснить,  что  ФМк  это  аббревиатура
оставшаяся  от  прежнего  названия  –  “Факультет
маркетинга”.  Аббревиатура  которая  стала  настоящим  именем
факультета. Но гораздо больше о том, что значит ФМк говорит
творчество наших студентов. Да, ФМк это не только учеба, но
дружба, выручка, единство.

В  своем  репортаже  Samoe  Radio  попросило  независимых
“экспертов” оценить рекламные ролики факультетов. Вот что они
об этом рассказали:

Артем:

Одно из моих любимых видео. В нем есть и начало, и конец.
Кроме того, снято очень хорошо. Не могу точно выделить самый
любимый момент. Выглядит как реклама и вкратце рассказывает,
что это за факультет маркетинга и логистики.

http://fmk.bseu.by/%d1%87%d1%82%d0%be-%d1%82%d0%b0%d0%ba%d0%be%d0%b5-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/%d1%87%d1%82%d0%be-%d1%82%d0%b0%d0%ba%d0%be%d0%b5-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/%d0%be-%d1%84%d0%b0%d0%ba%d1%83%d0%bb%d1%8c%d1%82%d0%b5%d1%82%d0%b5/%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%be%d1%80%d0%b8%d1%8f/
http://samoee.blogspot.com.by/2017/03/vol2.html


Сергей:

Ну, вы поняли, да? Тут тебе и стремление к учебе, и дружба, и
взаимовыручка (всем бы таких одногруппниц на машинах), и
творческая  сторона  факультета,  которая  в  крови  у  ФМк.
Музыкальный ряд подставлен к месту по смыслу, а не напихан
«абы было». А еще здесь есть Дана. ;)

Впрочем посмотрите ролик сами.

Типичный день студента ФМк
https://www.youtube.com/watch?v=8-fiXN9HDAM

Open Up Challenge: Евсевицкая
Ирина

Давно у нас не было студентов!
Во вторник мы покончили с этим, встретившись со студенткой
выпускного курса маркетинга Евсевицкой Ириной.

http://fmk.bseu.by/%d0%ba%d0%be%d0%bd%d0%ba%d1%83%d1%80%d1%81-%d0%bc%d0%b8%d1%81%d1%81-%d0%b1%d0%b3%d1%8d%d1%83-2017/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b5%d0%b2%d1%81%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%86%d0%ba%d0%b0%d1%8f-%d0%b8%d1%80%d0%b8%d0%bd%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b5%d0%b2%d1%81%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%86%d0%ba%d0%b0%d1%8f-%d0%b8%d1%80%d0%b8%d0%bd%d0%b0/


И какая это была полезная и вдохновляющая встреча!
Даже когда монтировала выпуск, очень-очень улыбалась и заново
загоралась  огромным  желанием  бежать  делать  что-нибудь
полезное:)

Знаете, почему?

Ира определенно из тех людей, с которыми хочется разговаривать
и можется разговаривать. Очень часто, встречая новых людей, мы
не чувствуем легкости от общения и нам даже хочется, чтобы
побыстрее появился какой-нибудь повод разойтись.

С Ирой такого не было.
С Ирой было легко и улыбчиво.

Я  сидела  на  полу  в  читальном  зале  и  напрягала  уши  своей
широченной улыбкой, потому что знала и понимала все, о чем
говорила наша гостья.

На вопрос об источниках вдохновения и позитива Ира ответила,
что главным для нее является общение с увлекающимися людьми.



Людьми,  которые,  рассказывая  о  своих  увлечениях,  как-то
невероятно светятся. Людьми, послушав которых, ты сам невольно
загораешься огромным энтузиазмом.

Надо признаться, что и у самой Иры на протяжении всей беседы
горели глаза. Это ли не самый наглядный пример того, о чем ты
говоришь?

И почему я на это обратила такое особенное внимание?

А потому, что это именно та причина, по которой я занимаюсь
этим проектом: беседа с каждым нашим гостем неизбежно заряжает
тебя  потрясающим  настроем,  которое  можно  еще  долго
использовать  в  самых  разных  направлениях.



Однако, на этом Ирина не перестала заставлять меня понимающе
кивать головой. Ее размышления о “деле жизни” и его отличиях
от понятия “работа” совсем меня нокаутировали и поселили то
чувство, когда хочется обнять незнакомого человека.

Это я сделать что-то забыла, поэтому, Ира, обнимаю тебя через
экран или когда-нибудь при новой встрече.

А вы смотрите же, смотрите, какой выпуск чудный!

И по Ире солнечные зайчики бегают.

Вот так все и прошло: на одном дыхании и с радостью.

Скоро еще с кем-нибудь встретимся!

Об  этом  вы,  как  всегда,  узнаете  в  нашей  рубрике  Open  Up
Challenge и на наших страничках в соцсетях:

http://instagram.com/openupchallenge

http://fmk.bseu.by/статьи/open-up-challenge
http://fmk.bseu.by/статьи/open-up-challenge
http://instagram.com/openupchallenge


http://vk.com/openupchallenge

Стать деканом? Легко!
17 ноября студенты нашего университета попробовали свои силы
на ключевых должностях вуза – на один день стали деканом или
заместителем  декана  факультета,  комендантом  или  заведующим
студенческим общежитием.

На снимке: день самоуправления на факультете маркетинга и
логистики.
Фото Д.Гусалова

Каково это быть деканом?
Владислава Урбанович, студентка 3-го курса ФМк замещала декана
Александра Александровича Цыганкова:

–  Никогда  не  думаешь,  что  сможешь  оказаться  лицом  своего
факультета,  восседая  за  столом  с  огромной  кипой  бумаг.  Я
поняла одно: декан – настоящий человек-паук, готовый сделать
все и сразу в считанные секунды, ведь за ним стоят тысячи
людей. Ответственность колоссальная!

http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/%d1%81%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8c-%d0%b4%d0%b5%d0%ba%d0%b0%d0%bd%d0%be%d0%bc-%d0%bb%d0%b5%d0%b3%d0%ba%d0%be/


Из этого опыта я вынесла для себя очень многое, например, не
нужно  бояться  выходить  из  зоны  комфорта.  Каждый  день  мы
стараемся принимать какие-то решения, но порой все скатывается
в один эмоциональный ком, нет осознанности своих действий, а
ведь это очень важно.

Также меня поразил идеальный порядок на столе у Александра
Александровича, а, как известно, порядок на столе – значит и в
голове. Этому еще стоит мне поучиться. Немаловажным фактором
здесь является позитивный настрой – фундамент отличной работы
и превосходной отдачи от своих подчиненных. Я очень благодарна
за предоставленную мне возможность увидеть и прочувствовать на
себе «кухню» нашего факультета.

Нужно ли быть заместителю декана
психологом?

Анна Антонова, студентка 3-го курса ФМк, в день самоуправления
заступила  на  должность  зам.декана  Светланы  Владимировны
Разумовой:

–  Я  посвятила  этот  день  подведению  итогов  промежуточной
аттестации.  Обзванивала  проблемных  студентов,  тех,  кто  не
посещает занятия, имеет задолженности по учебным дисциплинам.
Удивило,  что  ребята  оказались  покладистыми,  обещали
исправиться. После рабочего дня поняла, что деканат – это не
просто  команда  руководителей,  а  ещё  и  команда  отменных
психологов.

День самоуправления. А для чего
это?

День  самоуправления  в  вузах  Беларуси  был  приурочен  к
Международному  дню  студента  и  проводился  по  инициативе
Общественного  республиканского  студенческого  совета  при
Министерстве  образования  с  целью  развития  институтов



молодежного  самоуправления.

Повышение  социальной  активности  молодёжи,  совершенствование
форм  и  методов  взаимодействия  студенческой  молодежи  с
администрацией – вот те немногие задачи, которые решались в
этот  день  и  способствовали  развитию  студенческого
самоуправления.

А.Яковенко
Источник: Эканаміст № 16 (1071)

Open  Up  Challenge:  Иван
Прохоренко

http://fmk.bseu.by/wp-content/uploads/2016/11/162010711.pdf
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b8%d0%b2%d0%b0%d0%bd-%d0%bf%d1%80%d0%be%d1%85%d0%be%d1%80%d0%b5%d0%bd%d0%ba%d0%be/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b8%d0%b2%d0%b0%d0%bd-%d0%bf%d1%80%d0%be%d1%85%d0%be%d1%80%d0%b5%d0%bd%d0%ba%d0%be/


На  этот  раз  наш  проект  захватил  факультет  международных
экономических  отношений,  а  именно  студент  2-го  курса  Иван
Прохоренко.

Не буду скрывать, выбор был сделан мной самостоятельно, и
знаете, по каким критериям? Самым что ни на есть родственным,
ведь с Ваней мы закончили одну потрясающую гимназию, которую
гордо именуют “Полтинником”. А такие связи нужно не забывать и
иногда корыстно использовать!



Очень  интересно  наблюдать,  как  один  наш  общий  дом  плавно
перетекает  в  другой,  и  как  вместе  с  этим  меняемся  и  мы,
следить за тем, как вообще формируется человек.

А  особенное  настроение  конечно  прибавила  обстановка  такой
суровой и “честной” остановки в потрясающем закате открывшейся
для меня Каменной Горки! Опустим тот интересный факт, что
остановка  эта  конечная,  а  вывеска  с  надписью  “памятники”
прекрасно это дополняет (ровно так же, как и наши планы с
источниками позитива), но это вы и так увидите.

А пока жмите на старт, узнавайте о главных правилах обучения в
БГЭУ, о таких банальных, но извечно важных вещах, как роль
родителей в жизни нашего героя и о том, что связывает его с
чарующим Востоком!

Как  всегда,  грядут  всякие  крутые  вещи,  много  душевных
разговоров и естественно сюрпризы! А для этого всего нужно
быть на связи!

Рубрика на сайте ФМк: fmk.bseu.by/open-up-challenge

http://fmk.bseu.by/open-up-challenge


Группа в VK: http://vk.com/openupchallenge

 

Open  Up  Challenge:  Женя
Казимирский

http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b6%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%ba%d0%b0%d0%b7%d0%b8%d0%bc%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d0%b6%d0%b5%d0%bd%d1%8f-%d0%ba%d0%b0%d0%b7%d0%b8%d0%bc%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9/


Что вы там, ждете прямые включения со статистикой? Ну ждите,
ждите. А пока один жгучий кубинский парень расскажет вам о
механизмах жизни, всех прелестях танцев, духе соперничества,
спонтанности и целом комплексе работы над собой!

Что делает Женя, когда умывается, зачем он собрался в Рио-де-
Жанейро и что перенял от своих тренеров? Жми быстрее на старт
и узнавай!

Там еще и эстафета непонятно куда залетела! А еще знаете, мы
ведь  иногда  ищем  вдохновения  в  чем-то  таком  далеком  и



возвышенном. Но как же близко и совсем на поверхности оно
всегда находится! Возле своего дома я нашла атмосфернейшее
место с деревьями на горизонте и вдруг гуляющими там лошадьми.
В  огромном  архиве  моей  черновой  музыки  первая  же  мелодия
идеально подошла под один из моих текстов. Вчера я задерживала
дыхание  и  восторженно  складывала  камеру  после  встречи  с
собственным одногрупником.

Открывайте глаза шире, что я могу вам сказать.

https://www.youtube.com/watch?v=AYpph-mei_0

Ой, а вот что. Следите за обновлениями в рубрике Open Up
Challenge и группе vk.com/openupchallenge! Я уже запуталась в
том, сколько классной всячины вас ждет. Одна Полещук Ирина
Ивановна чего стоит!

Open  Up  Challenge:  Татьяна
Столярчук
На  этот  раз  Open  Up  Challenge  пришел  к  чудесной  старосте
группы 14-ДМЛ-2 – Столярчук Татьяне!

Таня темы не размусоливала, а просто, четко и ясно выстрелила
информацией, как и подобает настоящим телеведущим. Теперь вы
знаете,  что  толкать  литературные  речи  у  нас  совсем  не
обязательно!

Кликайте на “Старт” и ставьте звук потише: вы точно услышите
все!

Ах  да,  об  эстафете.  Совсем  недавно  я  говорила:  “Будьте
осторожнее! Вы – не только потрясающий преподаватель, но и
человек”.

http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8c%d1%8f%d0%bd%d0%b0-%d1%81%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8f%d1%80%d1%87%d1%83%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/open-up-challenge-%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8c%d1%8f%d0%bd%d0%b0-%d1%81%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8f%d1%80%d1%87%d1%83%d0%ba/


Если вы еще не догадались, то у нас на очереди Гуртовой Андрей
Александрович,  ассистент  кафедры  промышленного  маркетинга  и
коммуникаций и, как оказалось, просто приятнейший человек.

https://www.youtube.com/watch?v=CMtmOb3mCXY

С  основной  идеей  проекта  и  предыдущим  выпуском  можно
ознакомиться в рубрике Open Up Challenge. А также следите за
нами на сайте в группе VK.

Карина Куприянович

Первые  впечатления  студентов
из Китая
Мы уже писали о приезде новеньких ребят из Китая, которые
будут учиться на факультете маркетинга и логистики БГЭУ в
рамках недавно стартовавшей программы «Логистика в концепции
Возрождения Великого Шелкового Пути».

После официального знакомства с ребятами Го Чен, Ян Дэн, Ван
Чуньянь в деканате мы встретились с ними еще раз для того,
чтобы  поинтересоваться  как  им  живется  в  общежитии,  как
проходят занятия и все ли им нравится у нас. Го Чен, Ян Дэн,
Ван Чуньянь оказались очень общительными и веселыми ребятами,
которые на самом деле очень хорошо разговаривают по русски!
Они искренне поделились с нами своими впечатлениями, о которых
вы можете прочитать в нашем интервью. :)

http://fmk.bseu.by/%D1%81%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8C%D0%B8/open-up-challenge/
http://vk.com/openupchallenge
http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%bd%d1%82%d0%b5%d1%80%d0%b2%d1%8c%d1%8e-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d1%8b-%d0%bf%d0%be-%d0%be%d0%b1%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%83-%d0%b8%d0%b7-%d0%ba%d0%b8%d1%82%d0%b0%d1%8f/
http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%bd%d1%82%d0%b5%d1%80%d0%b2%d1%8c%d1%8e-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d1%8b-%d0%bf%d0%be-%d0%be%d0%b1%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%83-%d0%b8%d0%b7-%d0%ba%d0%b8%d1%82%d0%b0%d1%8f/
http://fmk.bseu.by/%D0%BE%D0%B1%D1%83%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D1%81%D1%82%D1%83%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%B2-%D0%B8%D0%B7-%D0%BA%D0%B8%D1%82%D0%B0%D1%8F/
http://fmk.bseu.by/%d0%be-%d1%84%d0%b0%d0%ba%d1%83%d0%bb%d1%8c%d1%82%d0%b5%d1%82%d0%b5/%d0%bd%d0%b0%d1%88%d0%b8-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82%d1%8b/%d1%81%d0%be%d0%b2%d0%bc%d0%b5%d1%81%d1%82%d0%bd%d0%b0%d1%8f-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b3%d1%80%d0%b0%d0%bc%d0%bc%d0%b0-ecnu/
http://fmk.bseu.by/%d0%be-%d1%84%d0%b0%d0%ba%d1%83%d0%bb%d1%8c%d1%82%d0%b5%d1%82%d0%b5/%d0%bd%d0%b0%d1%88%d0%b8-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82%d1%8b/%d1%81%d0%be%d0%b2%d0%bc%d0%b5%d1%81%d1%82%d0%bd%d0%b0%d1%8f-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b3%d1%80%d0%b0%d0%bc%d0%bc%d0%b0-ecnu/


Знакомство с деканатом

Интервью с новобранцами
– Как Вы попали в наш университет, на наш факультет?

– Нашими университетами была создана программа о получении
образования, которая получила название «Шелковый путь». Данная
программа была введена впервые, мы сами пожелали участвовать в
ней. Изначально желающих было пятеро, но в конечном итоге нас
осталось трое. Вот мы и приехали.

– Нравится ли Вам учиться в нашем университете? Есть ли какие-
то недостатки, жалобы?

– Все любят задавать этот вопрос. Учиться нравится, но пока
что  мы  изучаем  мало  маркетинга  и  много  русского  языка,
литературы. Нам эти предметы очень нравятся, но мы надеемся,
что в будущем будем изучать больше профильных предметов.

– Что для Вас самое тяжелое на данный момент?

–  Изначально  самым  тяжёлым  было  оформление  документов,

http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%bd%d1%82%d0%b5%d1%80%d0%b2%d1%8c%d1%8e-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d1%8b-%d0%bf%d0%be-%d0%be%d0%b1%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%83-%d0%b8%d0%b7-%d0%ba%d0%b8%d1%82%d0%b0%d1%8f/2gopqesyitu/


большого количества бумаг. На данный момент трудности вызывают
ваши пропуски, их очень много, в нашей стране пропуск всего
один и он применяется для всего.

– Как вам живется в общежитии? Что нравится, что нет?

– Нет холодильника, летом будет неудобно. А так в целом всё
очень нравится, недостатков нет. Очень нравится чистая кухня.
Очень часто готовим, но сейчас проходит Великий пост, и мы не
будем есть мясо 48 дней.

Го Чен, Ян Дэн, Ван Чуньянь с председателем студсовета
Викторией Изотовой

– Как относятся к Вам наши белорусские студенты?

– С добротой, активно помогают, очень доброжелательные ребята.
Очень много красивых девушек в вашем университете, что тоже
радует.

– Как вы проводите свое свободное время?

– Любим погулять по улицам, проехаться по городу на автобусах,

http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%bd%d1%82%d0%b5%d1%80%d0%b2%d1%8c%d1%8e-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d1%8b-%d0%bf%d0%be-%d0%be%d0%b1%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%83-%d0%b8%d0%b7-%d0%ba%d0%b8%d1%82%d0%b0%d1%8f/go6cngjrgw8/


посетить достопримечательности. На прошлой неделе побывали на
Острове слез – безумно красивое место!

– Каковы ваши планы на ближайшее будущее?

– Кто-то из нас хочет заниматься коммерцией, кому-то очень по
душе русская литература, а кто-то хочет стать переводчиком в
хорошей фирме.

– Будете ли вы рассказывать о нашем университете у себя в
стране? Своим друзьям?

– Да, конечно, потому что ребята с первого и второго курса
много спрашивали нас об этой программе, мы пообещали, что
постараемся узнать как можно больше!

– Может быть добавите что-то от себя?

– Нам очень нравятся преподаватели, как они преподносят нам
предметы на русском языке. Очень нравится ваш город: он очень
чистый,  а  воздух  здесь  очень  чистый.  Мы  очень  рады
предоставленному шансу получить такой опыт и побывать в такой
замечательной стране!

Го Чен, Ян Дэн, Ван Чуньянь и девчата из студактива

http://fmk.bseu.by/%d0%b8%d0%bd%d1%82%d0%b5%d1%80%d0%b2%d1%8c%d1%8e-%d1%81%d1%82%d1%83%d0%b4%d0%b5%d0%bd%d1%82%d1%8b-%d0%bf%d0%be-%d0%be%d0%b1%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%83-%d0%b8%d0%b7-%d0%ba%d0%b8%d1%82%d0%b0%d1%8f/3ul8no21paq/

